

北の道先案内人 とがし遊魚がいく!

鮎温泉食の旅

世界異常気象! 当地に限っては山間部をのぞけば「積雪は0」と云っても過言でないこの冬でした。ところが3月に入ったら寒い日が続き、今日(13日)この頃ようやく日中は10度をこす気温となり、当秋田はもとより津軽から南部吾手から好情報飛び込んできてます。巣離れが始まったのだ!!

今回紹介する『北欧の杜4号池』は、読んで名の如く山の中にあり降雪も多い地であり、例年だとその釣り場への山道は雪、雪、雪で、5月に入らないと進入できないのだが、今年は日陰部分にはまだ残雪があるものの、ほとんど雪がない状態で、4月6日には30枚以上釣れた」と地元のスさんより一報が飛び込んだ。



能代市から国道7号線を北上「あきた北空港」めざして走らせて下さい。途中に「北欧の杜」案内板がでてきます。

先着されていた地元のお二人さんです。シャッターを押した時間は午前中なのに、夕暮れのような光景に、雨に霽らぬ風と最悪のコンディションなれど、入れバク中です。野釣りの雰囲気が出ていますねえ。



こう云っちゃあなんですが、東国原推薦の「宮崎地鶏」よりは絶対美味しいよ、何たって、日本で3本の指に入る地鶏ですからね。このお店は今年の2月にオープンしたばかり。北欧の杜からは15分ほどで、国道7号線は「君待つ坂」で有名な町にあります。店主一番のお薦め品は、比内地鶏をふんだんに使った「丼物」です。自家製のタレと比内地鶏と卵が絶妙なハーモニー。噛めば噛むほど比内地鶏の旨味が口の中にいっぱい広がります。親子丼で1200円は高いのか?安いのか?まずはご賞味下さい。ラーメンも比内地鶏からのスープですよ。



金沢温泉 北欧の杜から5-6分の地にあります。あまり有名ではありませんが、僕は年に数度は入浴しています。スグエ無いお湯です。案内板がありますので、すぐにわかりますよ。

残念なこと、以前は「ミミ」等はなかったのに、この小さな沼にバスボートが見えるようになってから沼は飲み物の空缶「ミミ」が凄惨な状態(バスボートとはいいたくないのだが)。14、15日頃に「ミミ」集め大作戦を敢行。お願い! 「ミミ」は持ち帰りましょう! 今の時期は浅場狙いですが、産卵が終わると堤防側の深場が釣れ出し、両タンゴの浅タナ釣りが面白くなります。北欧の杜には行けるのだが、「4号池」は分かりづらく探すのは無理かと思えますので、釣行の際には、当店に「連絡ください」。

できました。この北欧の杜には大小10力以上の湖沼が点在しているのだが、「ハラフナ」が棲息しているのはこの「4号池」だけのようです。放流の経緯はなく「Sさん曰く、昔、食料用にコイを養殖した際に、コイの稚魚に混じってきたのであろう」とのことです。自分もこの池には7、8年前から年に数度は釣行してありますが、当初は「マップ特別攻撃隊」に悩まされて難しい釣り場でしたが、こんな山の中の沼にもトラックバスが放流され、数年前からは小マップは絶滅寸前、昨今はアタリがあると「ハラフナ」といっわけで喜んでいいものやら悲し

いことなのか複雑な気持ちです。ハラフナにしても年追うごとに大きくなり、現在では小ハラは激減して8寸前後が主流です。数年後には尺前後が主流になるのでしょうかね。100枚沼に見参!

はしてないそうぞだ。午前11時頃到着。先着のSさんと釣り仲間が前日作ったという桟橋に座つてるのを恨めし気に、足場の悪い杉林の中を重い道具を担いで進む(Kさんは2度転倒)。セット完了し準備万全と思ったら、急に空が真っ暗となり強烈な雨と強風! 先着組のSさん達は、入れバクモード突入! この4号池は1枚釣れると、すぐさま入れバクになるので通称「100枚沼」とも呼ばれているようです。今の時期は、水温も超低温ゆえにバラケエサは禁物で、両グルテンが一番。エサ打ち開始30分は経過した頃、小生も9寸の抱卵へらをゲット! 以後、入れチャンモード炸裂で、Kさんも「釣れ始まり」、喜んでたのだが、雨・風に悪ちゃんまで落ちてきて寒さに辛抱できず3時に納竿しちゃいました。

【デジタル式計量器】
ハラフナ保護のために、例年大会等にお薦めの商品です。以前の計量器は50g単位で計量でしたが、この商品は10g単位でMAX25kgまで計れます。読み取り誤差は±2%ですので、ご了承下さい。
価格：5800円(税込み)